

天皇皇后両陛下下行幸啓

越中島小学校で授業をご視察 児童らとご交流に



△児童に活動の様子をお尋ねに



△児童からアカツメクサの花束をお受けになる天皇皇后両陛下



△ピオトープの説明をお受けになる両陛下

東京都議会議員選挙「キミと、投票する選挙」

6月23日(日)
 投票時間 午前7時～午後8時



△天皇陛下から児童に「俳句を作るのは楽しいですか」



△皇后陛下から児童に「どんな俳句をつかったのですか」
 両陛下に声をかけていただいた6年生の児童は、「これからも季節感あふれる俳句をつくっていききたいです!」と、創作意欲をさらに高めていました。



△6年生の俳句の授業をご覧になる天皇皇后両陛下

5月23日午後、両陛下は越中島小学校に到着され、校長から本区の「こうとう学びスタンダード」の取り組みや、学校の教育概要などをご聴取されました。その後、本区の教育の特色であり越中島小学校が学校をあげて取り組んでいる俳句の授業と、学校のピオトープを活用した授業をご覧になりました。

両陛下は、児童が作った俳句を一つ一つご覧になり、「これからもよい俳句を作ってくださいね」と温かい励ましのお言葉をかけられました。また、ピオトープでは、児童がつかまえたヒキガエルを観察されたり、プレゼントされたアカツメクサの花束に喜ばれたりするなど、児童らと笑顔で交流されました。



△ご到着になられた天皇皇后両陛下

今号の
 主な内容

[2面] 国民健康保険料納入通知書を6/17(月)発送、介護保険料額決定 通知書を6/12(水)発送 [3面] 児童手当・児童育成手当現況届は6/28(金)まで [7面] 下町4区合同職員採用説明会(Ⅲ類・経験者)

UD
 FONT